Arranque de las celebraciones en La Guía con su agrupación musical

Como preludio de las fiestas de Nuestra Señora de La Guía tuvo lugar un concierto de la agrupación musical del barrio, dirigida por el maestro Juan José Renedo que debido a la Iluvia tuvo lugar en el local de la asociación de vecinos. Fue el arranque de las celebraciones que se prolongarán desde hoy y hasta el próximo lunes, jornada en la que está convocada una gran paellada en el campu de La Guía que se cerrará con la verbena a última hora de la tarde en el mismo escenario. La de La Guía es una de las primeras asociaciones federadas, como consta en el acta fundacional de la Federación de Asociaciones de Vecinos de Gijón (FAV), cuyo primer representante en la entidad fue Ángel Béjar. Las actividades culturales en el barrio se prolongan más allá de este fin de semana de intensa programación festiva. Su agrupación musical tiene una presencia destacada en todos los distritos de Gijón.



Un momento dei recital. | AA VV La Guía

Comienza la folixa

La Guía, Roces, La Camocha y Serín, además del Santa Olaya y el Grupo Covadonga, celebran este fin de semana sus fiestas

C. .

Fin de semana de celebraciones en la ciudad. Barrios y parroquias se suman al fin de semana festivo en todo el Principado junto con dos de las entidades con más solera de Gijón: el Grupo Covadonga y el Club Santa Olava.

Club Santa Olaya.

Arrancan esta tarde los vecinos de La Guía con el pregón de l soprano de "Got Talent, Cynthia Zebaze, a la 20.00 horas, en el colegio Río Piles, donde a continuación ofrecerá un recita para todos los asistentes acompañada al piano del secretario municipal Miguel Ángel de Diego. Los socios serán agasajados en esta primera jornada con un pincheo y, a las 22.30 horas, comenzará en el campu La Guía la primera de las verbenas.

Los vecinos de La Camocha

Los vecinos de La Camocha inguran el arranque de la folixa incluye el "Memorial Magdalena" de bolos, al que seguirá la primera de las verbenas musicales, amenizada por el grupo "New Planet" y "Bkv Discoteca Móvil". Mañana, sábado, continúa la fiesta con la carrera de bicicleta de montaña, a las once de la mañana, y la continuación del campeonato de bolos antes de la ofrenda floral a los mineros fallecidos de La Camocha. La verbena de esta jornada será animada por la orquesta "Ritmo noche" y "Bkv Discoteca Móvil".

En el Grupo Covadonga hoy inauguran sus fiestas sociales con **ROCES**

De la magia a los mariachis, sin perder de vista la música y el buen yantar. Los vecinos han preparado un variado menú festivo para el de semana donde los niños también cuentan con protagonismo. Mina Longo, Juan Manuel Punzano, el Dúo reconquista y Monchy y sus mariachis pondrán la animación musical.

SERÍN

Uno de los platos fuertes del programa previsto para este fin de semana es precisamente la gastronomía: a la paellada y sardinada del sábado le seguirá una sesión vermú el domingo con la animación musical de Mercedes Ben Salah. El "baile del limón" convocado para el domingo es una de sus citas más originales.

SANTA OLAYA Y GRUPO

Las dos entidades deportivas de la ciudad coinciden este fin de semana en sus celebraciones. No falta la práctica de actividades vinculadas a los respectivos clubes pero también contemplan otro tipo de programación social con música y homenajes, en ambos casos.







la actuación de Juan Magán como plato fuerte, a las 23.00 horas en escenario central de las fiestas.

En Serín hoy también inician festejos, con la verbena, a partir de las 22.00 horas, de la discoteca móvil "Eclipse". El vermú de mañana con Mercedes Ben Salah y la gran paellada para los vecinos serán los platos fuertes de la jornada. A Roces acudirá la concejala la de Atención Ciudadana y Distritos, Dolores Patón, a las 20.30 horas, para asistir al pregón de las fiestas y la verbena de esta jornada corresponderá al grupo Da Silva y al Dj Tony da Silva. Mañana será el turno d ela actuación de la actuación del mago Pelayo (18 horas), el monólogo de Alberto Rodríguez (20.30 horas) y la actuación de Juan Manuel Punzano, de "Tu cara me suena" (22 horas). En el caso de Club Santa Ola-

En el caso de Club Santa Olaya una de sus actividades centrales del fin de semana es la Subida a la Campa Torres, a las once de la mañana. Durante la jornada de hoy se ha organizado una amplia oferta de actividades infantiles.

de actividades infantiles.

En Cimavilla colocarán crespones negros en señal de protesta por no haber podido llegar a celebrar este año sus festejos de la Virgen de los Remedios y la Soledad. "Estamos de luto por nuestras fiestas", señalan tras la convocatoria realizada a todo el barrio para colgar telas negras de las ventanas.

El Ateneo Jovellanos celebra hoy asamblea para elegir directiva

Luis Rubio se perfila como relevo de Isabel Moro al frente de la veterana entidad cultural

I.I. A

Los algo más de quinientos socios del Ateneo Jovellanos están llamados hoy a una asamblea, a partir de las seis de la tarde en primera convocatoria, para elegir nueva junta directica, incluida la persona que asumirá la presidencia en los próximos años. La reunión se celebrará en el salón de actos de Antigua Escuela de Comercio.

Luis Rubio, actual vicepresidente y exdirector del Aeropuerto de Asturias, se perfila como el sustituto de Isabel Moro al frente de la veterana entidad que fundó Torcuato Fernández Miranda en 1953.

Todo indica que hay acuerdo para ofrecer una candidatura de continuidad en la que Moro, que ha ocupado la presidencia a lo largo de los últimos tres años, ocuparía la vicepresidencia en el equipo encabezado por Rubio. No parece que haya pro-puestas alternativas, aunque serán los socios quienes decidan. en todo caso, en la asamblea de esta tarde. Los estatutos permi-ten a Moro la posibilidad de un segundo mandato, pero en ma-nifestaciones publicadas por LA NUEVA ESPAÑA el pasado 4 de abril manifestó que no seguiría en el puesto. Justificó su decisión por un cierto can-sancio personal; también por el cumplimiento de los objetivos marcados. Aseguró entonces que dejaba el Ateneo Jovellanos libre de deudas, con un superávit de 23.000 euros.

Isabel Moro sustituyó a su vez a Álvaro Muñiz al frente de la entidad atenefsta. Fue además secretaria de la institución durante muchos años, coincidiendo con el largo mandato del fallecido José Luis Martínez.



SUFRAGIOS

Por los letrados fallecidos desde el 8 de septiembre de 2018 al 6 de septiembre de 2019

D. Guillermo Quirós Pintado
 D. Luis Alfonso Conde Panasa
 D. Francisco Ovín de la Vega
 D. Francisco Prendes Quirós
 D.ª María del Carmen Martínez-Junquera Pastor

El Ilustre Colegio de la Abogacía de Gijón les invita a la misa que por su eterno descanso se oficiará HOY, VIERNES, día 6 de septiembre, a las OCHO Y CUARTO de la tarde, en la iglesia parroquial de San Pedro Apóstol y que se aplicará también por todos los abogados difuntos.